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6日

栞輪読第13条／本を忘れず、末を乱さず 【反始慎終】

法人レクチャラー
熊本県倫理法人会 県央城北地区長
別所琴平神社 権禰宜

藤岡 久子 氏

第1901回 木

「 信じ切る心が大切！ 」
人を信じて信じ切って「皆んなが良くなる、幸せになる」こと
を祈り願いながら実践を続けたら、思いがけない良いこと
がたくさん起こっています。

13日

栞輪読第14条／希望は心の太陽である 【心即太陽】

菊池倫理法人会 MSサブリーダー
買取大吉北熊本清水本町店 代表取締役

齊藤 愛 氏

第1902回 木

「 宿命と運命 」
倫理を嫌いだった私が、自分の独立をきっかけに倫理の学び
に触れ、実践を通しどんな変化があったかをお伝えしたいと
思います。

20日 栞輪読第15条／信ずれば成り、憂えれば崩れる 【信成万事】

熊本県倫理法人会 県北地区長
(有)セイデン 取締役

川上 とし江 氏

第1903回
祝・木

「 幸せは自分の心が決める 」
いろいろな苦難もありましたが心の持ち方で乗り越えられました。
オレオレ詐欺のことも話させていただきます。

27日

栞輪読第16条／己を尊び人に及ぼす 【尊己及人】

( 一社）倫理研究所
法人局参事・法人アドバイザー

角田 恭恵 氏

第1904回
木

「 恩意識を高める 」
日常生活の中で有難いと思うことも、倫理的と学ぶとレベ
ルがあがります。より高い志向で人生を大きくしっかりと歩
んでいきたいです。

八代市倫理法人会  
ホームページ

参加
無料

令和7年3月予定表

栞輪読第17条／人生は神の演劇、その主役は己自身である 【人生神劇】

法人レクチャラー
山口県倫理法人会 後継者倫理塾 委員長
㈱クナイホールディングス 代表取締役

九内 庸志 氏

「 変えるべきものと守り続けるべきもの 」
幼少のころ病弱で家庭環境も悪く、中学校入学まで6回の引っ越し、そ
の後両親の離婚などの苦難を経験。高校を卒業し上京、6年間を東京で
過ごしたのち家業を継ぐことを決意し故郷に帰り３代目として社業に取
り組む。家業を引き継いだものの、自分の力を過信し、失敗を繰り返しつ
いに借金は２億円。その後倫理法人会のモーニングセミナー、活力朝礼
のおかげで業績向上、約７年で借金を完済。親や祖先に感謝しつつ、倫
理は心の位置を変え、“続けること”で変化を体験できると実感する。一
昨年創業90年を迎え、100年企業を目指すチャレンジを続ける。

経営者モーニングセミナー と　き／毎週木曜日　朝6時～7時
ところ／八代グランドホテル

八代市倫理法人会

是非ご参加ください！

倫理法人会は、まず経営者自身が純粋倫理を学び、活力に満ちた
人間に変わることで、社員が変わり、社風が変わり自社の繁栄を目指
すものです。経営に関する“気づき・ヒント”の宝庫です。社員教育
に活用する企業もあります。

朝活で元気な

1日をスタート！

倫理経営講演会

事業体験報告

小さなことから会社は変わる

講 師

角田 恭恵氏

3月26日 一般社団法人
倫理研究所

山口県周南倫理法人会

法人局　参事
法人アドバイザー

（株）クナイホールディングス 代表取締役

すみた やすえ

九内 庸志氏
くない ようじ

水

令和7年

桜十字ホールやつしろ

2,000円[税込] 

「創業92年―3代目の苦難
　　借金2億円の完済から次のステージへ」

八代市新町5-20 TEL（0965）53-0033

日 

時

場 

所

会 

費

日頃より倫理法人会活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。
今回のテーマは「小さなことから会社は変わる」です。
講演会を通じて「経営力」を磨くヒントになればと思っております。
皆さまのご参加を心よりお待ちしています。

株式会社クナイホールディングス 代表取締役社長
株式会社クナイ 代表取締役社長
株式会社九内 代表取締役社長
宇部塗装工業株式会社 代表取締役会長

（一社）倫理研究所 法人レクチャラー 倫理経営インストラクター
倫理17000ライセンス認定
山口県倫理法人会 後継者倫理塾委員長

第11代会長　木村 秀信八代市倫理法人会

開場／18:00　  開演／18:30～20:30

明るくスナオで元気。倫理の実践により事業再開。親子体験。
夫中心が事業も子育ても全てがうまくいく。
倫理を取り入れた会社経営。家庭円満の地域づくり。

明朗令和7年度　八代市倫理法人会

経営力を磨く

セールスポイント
生活信条
将来の夢

この度、倫理経営講演会の実行委員長を務めさせて
頂きます。積極的に呼び掛けをし倫理法人会の活動を
広く地域社会にアピールをしながら倫理を通し仲間と
共に学び、共に成長をしていく中で新たな挑戦へと一
歩踏み出します。

実行委員長　山下 洋介丸山恵美 氏 ３月１９日(水)八代南／３月２８日(金)八代北 木村秀信 氏 ３月２１日(金)球磨
他単会講話予定
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。3月創立記念の会員様

● （社福）権現福祉会 様
● NPO法人笑顔やっちろ 様
● 福上産業㈱ 様
● ㈱吉田開発 様
● ㈱八千代コンサルタント 様
● ㈱嶌コーポレーション 様

　自分自身と向き合い、お世話になった方々を思い出し感謝す
る、チーム一致団結し感謝を込めてあと始末、など多岐にわた
る内容、分刻みに凝縮されたカリキュラムの４８時間は、受講者
そして私の人生を変える。初めて母に手紙を書いた、溢れる愛
情に想い出も反省も涙もでた、手渡しするのは恥ずかしいので
投函し、これからが恩返しの始まりだと決意。それぞれの環境で
学び、悩み、笑っている仲間に出会えた。「７年ぶりの富士研！」
行ってよかった！

　参加人数100名以上。まず和やかな雰囲気から始まり、
事業体験の良いお話しと講師によるとても解りやすい説明
と心に響くお話しがあり、感動の時間でした。またこの様な
感動的な学習会を皆様にご案内していきたいと思います。

富士研修を通じて富士研修を通じて

副専任幹事　中竹 浩介

研修委員リーダー　金橋 心

広報委員リーダー　丸山 恵美

日時
場所

講師

（一社）倫理研究所
九州・沖縄方面 方面長

泉　憲治
事業体験発表会

熊本東倫理法人会 会長／(株)ラジカル 代表取締役
テーマ：「小さな師匠が
　　　　教えてくれた夫婦愛和」
宗雲 幹久

令和1月22日（水）
嘉島町民会館 ホール

七つの原理 学習会「対立の原理」

令和7年度
第1回

　令和7年1月18日（土）八代ホワイトパレスにて、熊本県倫理法人会県南地区合同事業体験報告会が開催されまし
た。5名の感動の事業報告のあと、賀詞交歓会が始まりました。始めに、主催者の八代中央倫理法人会 荒川裕子会長
が挨拶。次に、門田保則県会長、八代市長、氷川町長、県議会議員の方々から祝辞をいただきました。そして地元の若
者たちによるアコースティックギター演奏が会場の空気をさらに和ませてくれたところで、八代市倫理法人会 木村秀
信会長の元気あふれる乾杯の音頭とともに会食＆名刺交換が始まり、ステージ上では各単会の会員紹介も大盛況で
活気あふれる新年にふさわしい幕開けの会となりました。

令和7年 賀詞交歓会

　2月8日（土）、活力朝礼サミットinくまもとが、御船カル
チャーホールで開催され、2企業様による、活力朝礼の実演と
山下研究員による講話、パネルディスカッションがありました。
　朝礼実演では、毎朝ご夫婦2人で行われている朝礼の実演
や、クリニックに於いて、地域柄、外国の患者様に対応した言
語での声だしや、手話での会話等、今の時代に対応した実演が
あり、各企業様独自に工夫され、活力朝礼を通して、お客様の
有り難さや、職員さんと協調性を大切にされ、その先の企業繁
栄を目指し、頑張っておられるのだと、強く感じました。朝礼の
大切さ奥深さを改めて再認識した1日でした。

朝礼委員リーダー　遠山 武

活力朝礼サミット活力朝礼サミット


